

NO GRASSROOTS, NO ADVENTURE!

— IDENTITY・ZONE そして FUSION —

その24 (R06.05.31)

～ 伝えたいこと ～

「今週は何を伝えようかな。」と考えながら、各学年の児童に質問することを決めます。もちろん、伝えたいことはたくさんありますが、インタビューする時間はあまりないので、こちらで厳選しています。

インタビューに恥ずかしながら答える子供もいますし、自分の伝えたいことをわかりやすく言える子供もいます。近くに寄ってきて、「答えたかったなあ。」と素直な気持ちを伝える子供もいます。「今日は終わったので、次の機会にね。」と伝えると、「お願いします。」と返す子供もいます。コミュニケーションの輪が広がっていくとすてきですね。

芝根で見つけた 小さな冒険の始まり

<p>【 5月31日(金)】1年生の一言 大好きな給食は、カレーです。野菜がたっぷり入って、おいしいからです。 おかわりをいっぱいして、元気に大きくなりたいです。</p>	<p>【 5月31日(金)】2年生の一言 バスの乗り方教室に参加しました。バスはとても広かったです。バスを停めるためのボタンやつり革がありました。バスの整理券の使い方もわかりました。今日は、お金を払わなかったです。</p>
<p>【 5月28日(月)】3年生の一言 事務の〇〇さんが、鉄棒の授業を手伝ってくれました。そのおかげで、逆上がりができるようになりました。とてもうれしかったです。</p>	<p>【 5月28日(火)】4年生の一言 交通安全教室では、ヘルメットをかぶって左側通行をして自転車に乗ることを教えてもらいました。ルールを守って安全に運転したいです。</p>
<p>【 5月29日(水)】5年生の一言 音楽集会では、「ビリーブ」を歌いました。私は伴奏だったので、はじめはドキドキ緊張しました。弾き始めたら、冷静になりました。毎日、1時間くらい練習しました。伴奏をして、よかったです。</p>	<p>【 5月28日(火)】6年生の一言 朝学習で「自分軸を探せ!」の授業をしました。もっと、自分軸を探して、前向きになりたいです。そして、残りの小学校生活を充実させたいです。</p>